



お知らせ

1.件名 **広島市(土砂災害)に対する富士砂防事務所の 緊急災害対策派遣隊(TEC-FORCE)第4陣の派遣について**

2.概要 8月20日未明に広島市北部において土砂災害が発生し、72名の方が亡くなり2名の方がいまだ行方不明となっております。(9月9日現在)
国土交通省では、広島市を支援するため、全国から緊急災害対策派遣隊(TEC-FORCE)を派遣し、二次災害の防止や早期復旧のための技術支援などを実施しています。

中部地方整備局では本日、第4陣土石流対策班(7名)を広島市に派遣します。

富士砂防事務所においても、9月9日7:25に事務所玄関前において出発式を行い、隊員を激励しました。派遣隊員の山村真司工務課長は「今回、派遣されることとなり心を引き締めて活動したい。長丁場になっているが、がんばって行きます。」との決意を述べ出発しました。

なお、派遣は9月9日(火)から9月16日(水)の期間を予定しています。

※緊急災害対策派遣隊(TEC-FORCE)とは

大規模自然災害が発生し、又は発生するおそれがある場合に、地方公共団体等が行う被災状況の迅速な把握や早期復旧に関する技術的支援を行うものです。災害規模、発生場所等に応じて複数の整備局・事務所等から出動します。

3.資料 出発式写真

4.配付先 富士宮市記者クラブ、富士記者クラブ

5.解禁 指定なし

6.問い合わせ先 国土交通省中部地方整備局富士砂防事務所
副所長(事務) 川島 伸平
建設専門官 落合 綱三
Tel 0544-27-5221



吉田事務所長（左）からの激励受ける山村課長（右）



TEC-FORCE派遣出発式（富士砂防玄関）